

Alumna: Catalina Morales Santis

Catedrática: Lic. Beatriz Gordillo López

Catedra: Enfermería del adulto

Actividad: Ensayo "Tuberculosis "

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to

Grupo: A

Modalidad: Semiescolarizado

Tuberculosis

Introducción

La Tuberculosis es una enfermedad infecciosa causada por la bacteria llamada "Mycobacterium Tuberculosis ".Esta enfermedad es muy contagiosa ,incluso una madre infectada podría transmitirle la enfermedad al feto, por medio del cordón umbilical .

La Tuberculosis es causada por una infección llamada ,Mycobacterium Tuberculosis, la madre infectada podría transmitir dicha enfermedad al bebé antes e incluso después de nacer, al tragar el líquido amniótico. La Tuberculosis se transmite de persona en persona por medio del aire,o gotas de saliva al estornudar. Aunque también hay que tener en cuenta que se puede transmitir por vía alimentaria aunque no es muy común .

Esta enfermedad tiene síntomas los cuales muchas de las veces los confundimos con otra enfermedad o simplemente no se le da importancia alguna. Entre los síntomas encontramos:*cansancio intenso, *malestar general, *sudoración abundante, *sangre en los esputos, *pérdida de peso,* tos seca ,*fiebre.Pero hay que tomar en cuenta que en algunas ocasiones la persona no presenta síntomas. En la actualidad existen 2 tipos de tuberculosis, entre ellos esta la tuberculosis pulmonar y la extra pulmonar.

La prevención de la tuberculosis es mediante la aplicación de la vacuna BCG a todos los recién nacidos, aunque cabe destacar la vacuna se aplica una sola vez en la vida. El diagnóstico para esta enfermedad es algo complicado, en .las mujeres embarazadas se realiza la prueba de tuberculosis ,cutáneamente .El tratamiento para esta enfermedad es mediante la combinación de ciertos fármacos ,entre ellos se encuentra la isoniacida, rifampicina, pirazinamida, estambutol, y por ultimonia estreptomina.

De igual manera como muchas otras patologías, esta tiene su cuidado de Enfermería ,los cuales son: aislamiento del paciente, control de signos vitales, oxigeno terapia, valoración del estado nutricional ,control de líquidos y vigilar la hidratación, reposo y habrá que evaluar la eliminación.

Conclusión

A la conclusión que llegue, es que de acuerdo a la información presentada en la antología, la Tuberculosis puede ser una enfermedad altamente contagiosa y peligrosa. Por eso es muy importante vacunar al recién nacido con la vacuna de BCG, la cual reducirá el riesgo de adquirir dicha enfermedad. En las mujeres embarazadas hay que llevar un estricto control para tratar de evitar el contagio al recién nacido.